

Wir sagen herzlichen Dank

für die Begleitung auf dem letzten gemeinsamen Weg,
für die liebevollen Umarmungen,
für die tröstenden Worte,
für die schönen Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck,
für die einfühlsame Abdankungsfeier von Pfarrer Peter Knecht,
für alle Zeichen der Verbundenheit, Liebe und Freundschaft,

die wir beim Abschied von unserem geliebten Mami und Lebensgefährtin

Rosa Bosshard-Bühler

erfahren durften.

Speziell danken wir Herrn Prof. Dr. Renner, für sein unermüdliches Engagement und die fürsorgliche Begleitung sowie dem ganzen Pflegeteam der Klinik Hirslanden mit grösster Wertschätzung für ihre tägliche Arbeit.

Dielsdorf, im April 2016

Die Trauerfamilien